

EDITORIAL PRENSA ANDALUZA, EPASA, S.L.

DIARIO 16 ANDALUCÍA:  
ALDO DE TOLEDO  
PRESIDENTE:  
MÁS DE SALAS  
PRESIDENTE:  
GUERRERO

DIRECTOR:  
JOSÉ AGUILAR  
SUBDIRECTOR: Rafael Rodríguez  
REDACTORES JEFES: Juan Emilio Ballesteros,  
Luis Carlos Peris y José Antonio Chacón  
JEFES DE SECCIÓN: Jesús G. Laguna (Edición),  
Miguel Ángel Vázquez (Andalucía), Juan Luis de  
las Peñas (Deportes), Francisco Javier Recio  
(Sevilla) y Olatz Ruiz (Economía)

EXCLUSIVA DE PUBLICIDAD:  
CENTRAL DE VENTA DE MEDIOS EN MEDIOS, S.L.  
Tfnos.: (95) 436 02 46 - Fax: (95) 4353800 - 4353835  
IMPRIME:  
C.I. UTILPRESS, S.L.  
Teléfono: (95) 443 89 26 - Fax: (95) 443 87 13  
DIRECTOR TÉCNICO:  
Julián Sotoca

DISTRIBUYE: PUBLISEVILLA  
DEPÓSITO LEGAL: SE-434-1989.  
PLGNO. CALONGE, C/B, P./ N.13 (41007 SEVILLA)  
TELÉFONOS:  
Redacción: (95) 4351055  
Fax: (95) 4357898 - 4354048  
Administración: (95) 4358050  
Gerencia: (95) 4358270 - Fax: (95) 4357260

## lo haría todo por tí

encuentra entre las primeras comunidades españolas  
de hogares y residencias para animales de compañía



NO A "El nunca lo haría" se une este año "El lo hará todo por tí", una frase contra el abandono de animales.

**Fundación  
Purina pone  
vivamente en  
su célebre  
Campana  
Antiabandono**

él. En el otro extremo se encuentran las Comunidades de Asturias, Extremadura, La Rioja y Navarra, con apenas residencias.

Las Comunidades que tienen menos hoteles que admitan perros y gatos son Galicia (7,4 por ciento), Asturias y Canarias (11,3 por ciento). La Rioja que se encontraba a la cola en cuan-

to al número de residencias, no ocurre así con los hoteles, ya que el 25 por ciento de los mismos admiten animales de compañía.

La Fundación Purina celebra este año su X Campaña Antiabandono sumando a su célebre y popular frase "El nunca lo haría", la de "El lo hará todo por tí". Ayuntamientos y

Comunidades se han unido a la campaña, que según la entidad sigue siendo necesaria, ya que a pesar del ligero descenso de abandonos, sigue siendo una cifra todavía considerable lo que revela la necesidad de seguir denunciando una actitud incívica e irresponsable de algunos dueños de animales.

ISIDORO MORENO

## ¿Socialismo europeo?

Las recientes victorias electorales del Partido Socialista francés y del Partido Laborista británico, y el aún más reciente congreso del llamado "Partido de los Socialistas Europeos" —que no es un partido sino una reunión de partidos—, han puesto de manifiesto la inexistencia de un proyecto socialdemócrata para la Unión Europea e incluso las divergencias entre organizaciones presuntamente hermanas.

En efecto, mientras Jospin y Blair, los dos flamantes triunfadores en sus respectivos países, denunciaban abiertamente que en la construcción de Europa se han privilegiado hasta ahora,



de forma desmesurada, los aspectos monetaristas de la economía en detrimento del bienestar social y del desarrollo humano, Felipe González instaba a sus compañeros a continuar sin inflexiones en el camino de Maastricht: un camino

emprendido en la, para él, época dorada en que creía formar parte del trío de dinosaurios de la política del continente, junto con Mitterrand y Kohl.

La megalomanía de González no sólo le está impidiendo aceptar la más mínima rectificación en la forma de construir Europa, sino también extraer el más evidente de los significados del cambio que reflejan las elecciones francesa e inglesa: que los pueblos comienzan a rechazar las hipotéticas virtudes de la moneda única y de otras bondades definidas como tales desde las supuestas leyes del Mercado y de la Competitividad, porque lo que sufren en propia carne es un evidente deterioro en su calidad de vida y unos crecientes recortes del tan trabajosamente conseguido "Estado del bienestar". Los socialistas franceses, aliados con comunistas y verdes, y los laboristas británicos han conseguido sus holgadas mayorías por conectar con este rechazo y por su decisión de presentar a políticos nuevos, no manchados por escándalos de corrupción y por inaceptables razones de estado.

Aunque sea por pragmatismo, ¿extraerá el próximo congreso del PSOE alguna enseñanza de los ejemplos antedichos, o se confirmará en lo político como una especie de extrema derecha de la socialdemocracia europea y en lo organizativo como una burocracia caudillista? Aunque nos gustara lo contrario, mucho me temo que hay que apostar por lo segundo.